
 

NOTIZIARIO N. 34 

7 febbraio 2020 

Cari amici,  

si avvicina la data dell’Assemblea Ordinaria del Circolo, che ci offre l’occasione 
di riflettere su quanto è successo (o non è successo) in un anno di attività e 
sulle prospettive future.  

Siamo stati molto attivi, in questi anni, per il conseguimento dei nostri obiettivi, 
tutti mirati al miglioramento del Circolo. E’ questo il motivo per cui torniamo a 
ribadire, ancora una volta, proposte già note, la cui rilevanza per la vita del 
Circolo è tale che ci sentiamo in dovere di ripeterle con rinnovata intensità. 
L’accoglimento di queste proposte comporterebbe una semplice decisione del 
Consiglio Direttivo. 

1.  Trasparenza:  
condivisione delle liste dei soci tramite il relativo inserimento nella parte 
riservata del sito web del Circolo. Sul tema abbiamo inviato una lettera 
al Presidente, accompagnata dal parere legale di un avvocato. Noi 
riteniamo che, poiché i nominativi dei Soci sono già disponibili a richiesta 
in Segreteria, benché a condizione di sottostare a ridicole restrizioni, il 
Consiglio Direttivo può decidere di inserire le liste dei soci delle varie 
categorie (effettivi, aggregati, emeriti, onorari) nella parte riservata del 
sito web. 
 
Procedura per l’ammissione di soci aggregati: come avviene nella grande 
maggioranza dei Circoli i nominativi dei candidati dovrebbero essere 
affissi in una bacheca aperta a tutti i soci, unitamente ai nomi dei soci 
presentatori e ad un breve profilo di ciascun candidato, per almeno una 
quindicina di giorni, per consentire ad ognuno di segnalare osservazioni 
pro o contro le candidature. Al termine della procedura occorrerebbe 
presentare i nuovi ammessi a tutti i soci al fine di facilitarne la reciproca 
conoscenza. 



2.  Quote sociali arretrate:  

Si tratta di un problema molto sentito da larga parte dei soci. Noi abbiamo 
più volte raccomandato al Consiglio di prendere in considerazione la 
questione dei soci che hanno cessato di versare le quote sociali in 
occasione del trasferimento all’estero , non sapendo che sarebbe stato 
necessario non interrompere il pagamento, perché della relativa 
decisione del Consiglio Direttivo non erano stati informati. Essi si trovano 
ora ad affrontare un cospicuo arretrato se intendono rientrare.  

 In proposito si è sottolineato come per sanare la situazione pregressa 
occorra introdurre una sanatoria che chiuda “una tantum” il debito 
passato. Ciò va detto tenendo presente soprattutto l’interesse – anche 
economico - del Circolo. Risulta infatti che un numero elevato di soci di 
un tempo sarebbero disposti a fare ritorno, ove le condizioni della 
sanatoria fossero favorevoli  

Temi che richiedono modifiche dello Statuto 

Gli altri temi che ci stanno a cuore e che sono molto rilevanti 
richiederebbero modifiche statutarie. Ci riferiamo al reale rafforzamento 
del rapporto con il MAECI, alla sostituzione dei membri del Consiglio che 
cessano dal loro ruolo con i primi dei non eletti, alla revisione dei poteri 
dell’Assemblea Ordinaria. Non insistiamo su tali argomenti in questa fase 
di preparazione dell’Assemblea Ordinaria, ma ci riserviamo di sollevarli 
in occasione di una futura convocazione di un’ Assemblea Straordinaria, 
cosa che auspichiamo fortemente. 
 Ci auguriamo che la prossima Assemblea Ordinaria possa favorire 
l’emergere di una volontà di riforma aperta a forme di collaborazione con 
i soci, anche attraverso l’azione di gruppi di lavoro specifici 
  

Tutto ciò premesso, salutiamo con favore alcuni recenti segnali di un 
positivo cambiamento in atto nella amministrazione del Circolo: ci riferiamo 
in particolare alla nuova gestione della ristorazione, che confidiamo possa 
presto superare l’attuale fase di assestamento. 

Gli Amici del Circolo 

Vincenzo Camponeschi, Rosanna Coniglio, Fabio Cristiani, Roberto 
D’Astore, Eugenio D’Auria, Enrico De Maio, Anna Della Croce, Roberto Di 



Leo, Manfredo Incisa di Camerana, Sergio Mitarotonda, Orietta Palazzola, 
Melina Paternoster, Armando Sanguini, Felice Scauso, Damiano Spinola, 
Francesco Trupiano, Bernardo Uguccioni. 

Ove non si volesse più ricevere il notiziario degli Amici del Circolo, si prega di rispondere a questa 
mail indicando nell'oggetto: cancellami 

Coloro che volessero consultare i precedenti notiziari degli Amici del Circolo possono trovarli al 
seguente link www.amicidelcircolo.it/notiziari.html  

 


